



FOTO: SEREMI DE EDUCACION

Liceo Inés Enríquez iniciará año escolar con renovada infraestructura

Los estudiantes del Liceo Inés Enríquez Fródden iniciarán el año escolar con nueva infraestructura tras un cambio fachada y espacios interiores para mejorar las condiciones de habitabilidad del recinto.

Hasta el establecimiento llegó el seremi de Educación, Carlos Benedetti, para inspeccionar las obras desarrolladas donde el Ministerio de Educación destinó \$1.150 millones.

"Este es uno de los 10 establecimientos administrados por el SLEP Andalién Sur y que han sido objeto de

intervención de infraestructura y que sin duda vienen a constituir un aporte significativo al proceso de aprendizaje de las y los estudiantes, a la mejora de la convivencia educativa y del confort en el diario vivir de los miembros de la comunidad; por lo tanto, adquiere relevancia porque además son obras que están en un alto estándar y es lo que la educación pública merece", señaló el seremi de Educación, Carlos Benedetti.

Durante 330 días se desarrolló la ejecución de las obras, que inclu-

yeron la conservación del cielorraso con aislación acústica y térmica, recambio de luminarias, incorporación de ventilación mecánica, aislación térmica de la fachada, conservación de las superficies vidriadas, conservación de muros interiores y cielos, conservación de baño accesible y prebásica, obras exteriores de pavimentos y accesibilidad universal, obras de canalización de aguas lluvias, renovación de pisos, y mantención de la cubierta del comedor.